

# 179 - HERMANDAD NUESTRO PADRE JESÚS NAZARENO DEL DULCE NOMBRE DE SAN JUAN



**Fecha:** 1872 y 1936 los dos grupos adosados encima.

**Autor:**

**Ubicación:** Calle de Santa Ana, jardín 9.

**Descripción:**

**Datos históricos:** Estas tres construcciones tienen origen en una misma propiedad, la de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno de San Juan. El panteón original de la Hermandad es el subterráneo. La solicitud para la construcción del panteón fue presentada por la Hermandad en 1871. El proyecto arquitectónico fue presentado y aprobado en 1872.

La Hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno del Dulce Nombre de San Juan solicitó del Excmo. Ayuntamiento el 25 enero de 1935, permiso para construir dos grupos de nichos en los espacios laterales del panteón y situado sobre el mismo que estaban destinados a osarios. Dichas obras le fueron autorizadas, en 21 de mayo de dicho año. Según escritura de 4 de julio de 1935, la Hermandad vendió a Concepción Díaz Soto los dos grupos citados incluso con derecho a edificar

nichos en los mismos, con arreglo al proyecto aprobado por el Ayuntamiento. Dicha Sra. llevó a cabo la construcción que consiste en dos grupos de 20 nichos según escritura de obra nueva, fecha 20 de marzo 1936.

En uno de sus nichos se encuentra enterrado D. **Diego Martín Rodríguez**, perteneciente al Partido Republicano Radical, fue Primer Teniente de Alcalde de 1913 a 1917, generalmente como Alcalde accidental por ausencia habitual del entonces alcalde, dedicando su principal actividad a las escuelas públicas (Revista Jábega). En 1933 fue elegido Diputado a Cortes, retirándose de la política en 1935. Por lo que respecta a su actividad profesional fue un destacado empresario de alimentación, fabricante de conservas de pescado y salazones. (Datos facilitados por su hijo, D. Diego Martín Caballero).

En el nicho nº 45 descansan los restos de **Baltasar Pons Pla**, Ingeniero Mecánico de Ferrocarriles del Estado.

[Ver Baltasar Pons Plá](#) [ [%\(link0\)](#) ]